



Francisco Carvajal
Presidente AEdG

Ese es el eslogan que se puede encontrar por las carreteras de Málaga, provincia con mayor número de campos de golf de España. Por fin la Asociación Española de Greenkeepers visita la capital de la costa del sol, una ciudad muy remozada en los últimos años y con una clara apuesta por el turismo. Llevaba la Asociación muchos años sin realizar un Congreso en Málaga...ha llovido desde la última vez en Marbella.

El Congreso está diferenciado en dos partes, la primera la realizaremos el martes 12 de noviembre, en un magnífico escenario y campazo de golf como es el Parador de Málaga Golf, recorrido diseñado por Tom Simpson en el año 1925, de fácil acceso y muy cercano a la capital, también del aeropuerto y la estación de Ave, elementos imprescindibles para una correcta llegada de los compañeros que viajáis de diferentes lugares del país. Por la tarde tendremos allí mismo el seminario de Patrick McCullough, que nos hablará de "Mejorar la eficacia de los programas de control de malas hierbas en céspedes de campos de golf". También tendremos el seminario

Costa del Sol...costa del golf

de Charles Henderson, que le dedicaremos a los compañeros que enfocan su carrera al mundo del fútbol.

Para el miércoles 13 de noviembre, estaremos ya en el Hotel NH Málaga. Tendremos por la mañana una apretada agenda con Alfred Turgeon, que nos hablará de la importancia de los factores de crecimiento en el mantenimiento del césped y a Douglas Karcher, que nos hablará de las zonas radiculares en greens. Por la tarde, tendremos ocasión de que nos expliquen Ángel Martín y Sonia Villalba el Real Decreto 1311/2012 sobre uso sostenible de los productos fitosanitarios. También tendremos mesa redonda... que difícil se está haciendo el manejo de una superficie deportiva y es que a tantos años de crisis económica que nos está afectando a nuestros mantenimientos, hay que añadirles estas normas, que se dictan a espaldas de los profesionales que llevamos los campos y dando un golpe donde más nos duele a todos los que nos dedicamos de una manera u otra...al Turismo. La calidad de nuestros campos dependerá mucho de esta norma y lo que le suceda, por consiguiente tendrá una repercusión muy directa sobre la economía del país.

Para el jueves 14 de noviembre, tendremos todo un clásico como Alfredo Martínez, que nos hablará de enfermedades emergentes en cespitosas. Para terminar, tendremos aportación de compañeros, como José Gómez, que nos hablará de la

adaptación de presupuestos a nuestros campos. Para terminar una doble charla de productos Biológicos, para ello nos contará sus experiencias Ignacio Soto y Héctor Forcen. ¿Será el uso de productos Biológicos el futuro de nuestros campos? Para finalizar el día dentro del hotel, tendremos la Asamblea de socios, que siempre es importante para compartir opiniones e inquietudes, es el foro adecuado para aclarar todo lo relacionado con nuestro mundo.

En nuestra búsqueda por encontrar un espacio único donde celebrar la Cena de Gala, que nos haga olvidar por un rato nuestro día a día, creemos que el Museo del Automóvil es el sitio especial. Su colección de vehículos es espectacular y el espacio moderno. Esperemos que, como en años anteriores, pasemos una velada agradable.

Sólo me queda animaros a visitar Málaga...la apuesta del Congreso es como en años anteriores, estudiada, trabajada y una obligación de todo asociado para compartir experiencias con los compañeros del sector.

Quisiera en último lugar, dar las gracias una vez más, a las casas comerciales, por el tremendo esfuerzo que hacen patrocinando eventos, torneos, montando stands, etc.

Disfruten de la lectura y nos vemos en Málaga